

MORENA y sus dos aspirantes a gobernar Veracruz.

Por: Cartas a la Redacción. 04/01/2017

En ciertos *grupúsculos* de Morena, mucho se ha dicho que Cuitláhuac García se puso un contrincante a modo para aparentar una elección interna democrática ante la ciudadanía y su militancia. Sin embargo, en el tema de la precandidatura por el gobierno de Veracruz, lo único cierto ha sido que su competidor, Noé García López, es tan sólo un ciudadano de a pie, un combativo luchador social, un catedrático frente al aula que imparte clases en la Escuela Normal Superior “Dr. Manuel Suárez Trujillo”. Noé como xalapeño y militante de Morena, ha pretendido demostrar ante los ciudadanos que, su aspiración al gobierno de Veracruz, ha sido una decisión tomada cabal y genuinamente. En este sentido, se ha dejado llevar por aquél principio partidista de Morena, en el cual se manifiesta que “el cambio verdadero del país comienza por cambiar la forma tradicional de intervenir en los asuntos públicos. La política no es asunto sólo de los políticos”. No obstante, a lo mejor para Cuitláhuac García, pervivir en lo tradicional de los asuntos públicos y mantener el ideario de que la política es sólo para los políticos, llegue a ser ahora para él lo más auténtico de *hacer historia*. Pero de ser así, lo citado entonces líneas arriba, podrá leerse solamente como un cortejo fúnebre de letras muertas desde el cual nos será posible oler el ya conocido hartazgo político, *junto* con el hartazgo del militante.

Por todo esto y por su trayectoria ciudadana, Noé García López, está convencido de que en el estado de Veracruz, “pueden existir personas capaces de velar y representar a los veracruzanos de una forma digna y honrada y sin la necesidad de ser político”. Por lo mismo, insiste con trabajo y principios, en desmarcarse de Cuitláhuac García, para que no vayan a identificarlo como un contrincante de relleno. Noé no es un lobo marino de la “polaca” veracruzana, ni tiene deseos de serlo, porque más que de habilidades partidistas prefiere hablar de habilidades formativas. Pero no por ello debe darse por derrotado y permitir que el Diputado Federal con licencia, sea ungido como candidato único de Morena al gobierno de Veracruz. La formación ciudadana que posee le exige participar también. Pues si faltaba algo por aprender o para que la cuña apriete, recordemos que Cuitláhuac no hace mucho fue docente de nuestra máxima casa de estudios. Ante ello, nos preguntamos entonces ahora, ¿qué enseñanza dará próximamente a la opinión pública nuestro querido profesor?

Fecha de creación

2018/01/04